

## Comunidad de las Adjuntas

## Caracas (Venezuela)

#### IDENTIDAD E HISTORIA DE NUESTRA COMUNIDAD

El pueblo de Macarao tiene una extensión territorial de mil 930 kilómetros cuadrados y fue poblado por los Curucay, población Caribe extendida en todo el valle de Macarao. Los Curucay tenían como cacique a Macarao, perteneciente a los Toromaimas y quien, junto al cacique Caricuao defendió sus tierras contra el invasor europeo.

En la actualidad, la parroquia Macarao está constituida por 36 barrios.

El objetivo de la fundación de la comunidad de las Adjuntas era abrir una casa de inserción.



El día 20 de noviembre de 1991 cinco hermanas (Teresita Guembe, Jesusa Esparza, Sonia Hernández, Meiver Pérez y Yaneza Bastardo) se disponen a mudarse hacía el barrio Sta. Cruz de la parroquia Macarao en Caracas; pero ese día se da en el sector un hecho doloroso. Tres jóvenes estudiantes entre 17 y 20 años son masacrados por la policía. Ante esto la guardia Nacional rodea la zona y es imposible la mudanza. Con este hecho las hermanas conocen la cruda realidad del sector y una vez instaladas en el mismo se solidarizan, acompañando a los familiares y vecinos de las victimas y buscando con las organizaciones aquí existentes soluciones a todo esto.

Comienza la misión con la visita a las familias y a los distintos barrios del sector, ya que esta parroquia está constituida por 36 barrios, apoyo a un grupo de salud, formación y acompañamiento a un grupo juvenil y un preescolar (este preescolar se cierra a mediados del 2001).

Poco a poco se van integrando en las actividades de la parroquia: formación a los catequistas, catequesis de confirmación, infancia misionera, entre otras. Las hermanas jóvenes van combinando sus estudios con la misión.

En 1993 se da inicio a las comunidades eclesiales de base en distintos barrios: Tierra Blanca, El Ciprés, Santa Cruz, Los Pinos, La Gran Parada, Puerta Verde, en donde la gente comparte su fe y vida desde la Palabra de Dios y la realidad, siendo fermento en su entorno. Debido a la inseguridad y la violencia del sector las comunidades fueron mermando.



Misioneras de la Inmaculada Concepción

# Comunidad de las Adjuntas

## Caracas (Venezuela)

#### IDENTIDAD E HISTORIA DE NUESTRA COMUNIDAD (continuación)

En el año 1998 se creó el Centro de Servicio Social "El Nazareno", con el objetivo de brindar un espacio de reunión, encuentro, formación y de satisfacción de aquellas necesidades que resultasen apremiantes para las familias más desfavorecidas del sector.

Pero es en el año 2000 en el que las hermanas toman la administración del mismo. Actualmente dicho centro cuenta con los siguientes servicios:

\*Cursos de peluquería, bisutería, piñatería, Foami, costura, vidrio laminado y pintura sobre madera.

\*La atención a niños y adolescentes en tareas dirigidas.

\*Una papelería en donde se vende artículos escolares a precios solidarios.

\*Una sede la biblioteca nacional en la cual se dirige, coordina, planifica y supervisa las actividades relacionadas con el suministro de información bibliográfico y no bibliográfico y desde donde se difunde el conocimiento a todos los ciudadanos y se fomenta la investigación, la recreación y la cultura.

\*Taller de Cerámica "Curucay", de este se beneficia a un gran número de personas a través de su capacitación en cursos de formación para el trabajo artesanal, especialmente en lo relacionado con la elaboración de piezas en barro-arcilla y gres de carácter utilitario y estético.

\*Taller de promoción de jóvenes y niños en el área musical.

\*Un núcleo de Alcohólicos Anónimos.

\*Una farmacia social en la que se da el 25% de descuento, ayudando de esta manera a la economía de la población.

Integrantes de la Comunidad:



Yarelis Terán



Yanny Ballestero



Margarita Varela

Misioneras de la Inmaculada Concepción

# Caracas (Venezuela)

# Comunidad de las Adjuntas



Fotos e ilustraciones complementarias





### Datos y dirección:

Misioneras Inmaculada Concepción Avda. Principal A5 Barrio de Santa Cruz (MACARAO) CARACAS

Teléfono: (0212) 4339732 Email: micadjuntas@cantv.net